
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

日 時  平成２７年７月１５日（水）１３：３０～１５：００ 

 

 前回研究科教授会（６月１７日）の議事結果の確認 

  標記について、異議なく確認した。 

 

議 題 

１．教員人事について 

  （１） 別途資料に基づき、平成２８年４月１日からの准教授候補者を推薦する旨の説明

があり、審議後、投票による採決でこの提案の受理を決定した。続いて投票により審

査委員を選出した。 

 （２） 別途資料に基づき、社会人教員の任期延長を推薦する説明があり、審議後、投票

による採決でこの提案の受理を決定した。続いて投票により審査委員を選出した。 

２．経営学研究科長候補者選考日程について 

  研究科長から選考日程について説明があり、１１月１１日に実施することを承認した。ま

た、意見表明会等の実施について、執行部会議で検討の上、９月の教授会において実施等に

ついて決定することとした。 

３．平成２７年度非常勤講師の委嘱及び審査について 

研究科長からトップマネジメント講座の非常勤講師について別途資料２に基づき説明があ

り、承認した。 

４．神戸大学経営学研究科研究員の受入れについて 

  研究科長から資料に基づき説明があり、承認した。 

５．教員の海外渡航について 

  研究科長から海外渡航の１０件について説明があり、承認した。 

６．博士論文仮審査委員会の報告について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

７．課程博士論文の提出要件及び博士論文審査委員の選出について  

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、課程博士論文として受理することと博士論

文審査委員について投票を行い、受理を決定し、審査委員を選出した。 

８．博士課程後期課程演習単位修得認定論文の提出要件及び審査委員の選出について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

９．平成２７年度授業計画の変更について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１０．ＭＢＡ専門職学位論文の副査の選出について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１１．学生の休学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１２．ＭＢＡ梅田教室での授業の受講者数上限について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

 

報告事項 

１．平成２７年度における年俸制への切替えについて 

  研究科長から資料に基づき年俸制切替えに係る今年度目標人数、年俸制切替え対象者、説

明会等について説明があった。 

２．学術研究に係る不正行為の防止等に向けた各部局等における取組等について 

  研究科長から資料に基づき「ＣＩＴＩ Ｊａｐａｎプログラム」を活用した研究倫理教育



について説明があった。 

３．平成２８年度ナンバリングの付番について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があった。 

４．ポスターセッションについて 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき９月２７日に開催するポスターセッションの内容等につ

いて説明があった。 

５．ＭＢＡ授業資料発信の一元化について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があった。 

６．ＭＢＡ授業におけるＢＥＥＦレポート提出システムの活用について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があった。 

７．ＭＢＡカフェ講演情報共有システムについて 

ＭＢＡ教務委員から別途資料に基づき説明があった。 

８．ＭＢＡ書籍出版及びシンポジウムについて 

  研究科長から書籍（人生を変えるＭＢＡ－神戸方式で学ぶ先端の経営学－）をＭＢＡの宣

伝に活用すること、電子書籍化、印税等及び神戸大学グローバル新時代ビジネスシンポジウ

ムの実施状況、開催予定について説明があった。また、黄教授から書籍の出版契約及び書籍

の書評の要請があった。 

９．自己評価報告書について 

  大学院教務委員から個人シートの更新について、７月２９日までに研究助成室まで提出す

るよう要請があった。 

１０．教員の公募について 

  研究科長から、コーポレートファイナンス教員、ＧＭＡＰ専任教授及びＧＭＡＰ特命教授

の応募状況、面接対象者、セミナー等について報告があった。   

１１．２０１６年外国雑誌継続調査について 

  資料に基づき、継続が望ましいと考える雑誌について７月２５日までに申し出るよう要請

があった。 

  

 


